

Veerle Solia

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <abdeslam.sarie@telenet.be>
Verzonden: zondag 27 mei 2012 11:03
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: DN 1221 Semaine du 21 au 27 mai 2012



Zone de liberté d'expression

LA TURQUIE ET LE MONDE ARABE

« On connaît mal en Europe la politique de l'Orient, on lui suppose des desseins, elle n'a que des caprices, un avenir, elle n'a que le jour et le lendemain », LAMARTINE

A la suite de la visite de Monsieur le Ministre des affaires étrangères du royaume du Maroc, S. EL OTHMANI, en Turquie, nous avons trouvé opportun de partager, dans la suite de ces lignes, notre point de vue avec le lecteur sur l'état de la politique actuelle de ce grand pays musulman par rapport aux mouvements insurrectionnels des masses populaires arabes.

Lire la suite : <http://akhbardounia.wordpress.com/category/Chatar-Said/>

IMPORTANT

Dans la newsletter de la semaine passée, un bug s'est introduit involontairement et a empêché les liens de s'ouvrir convenablement chez certains internautes. Toutes nos excuses pour cet inconvénient. Ci-dessous les liens corrigés.

A nos anciens combattants : «Nous n'oublierons jamais».

Par Md Mraizika

Le hasard a voulu que je sois invité, en 2006, à la cérémonie de commémoration du 90ème anniversaire de la « Bataille de la Somme » (Nord de la France) ; inscrite dans les annales militaires comme l'une des batailles les plus meurtrières qu'a connue l'Europe (1 060 000 victimes, 442 000 morts ou disparus). Je garde de cette visite, et de celles qui ont suivi, un souvenir indélébile.

C'est la HONTE : Le CCME vaut mieux que ça

Par Md Mraizika

« Les autres, les autres, c'est pas moi, c'est les autres, les autres, les autres, c'est pas moi, c'est les autres », répète en refrain et en rythme le talentueux slameur Abd al Malik.

Lire la suite : <http://akhbardounia.wordpress.com/category/mraizika-mohammad/>

Que les faux-frères déguerpissent !

Par Fouad Benyekhlef

De l'ingérence dans les affaires internes de la communauté musulmane de Belgique, certains groupes ont fait leur cheval de bataille. Que ce soit dans les domaines religieux, citoyen ou encore social, nombre de démarches ont été tentées dans l'espoir de manipuler, diviser ou encore avoir une mainmise normative sur les citoyens belges musulmans et plus précisément sur certains de leurs cadres.

Lire la suite : <http://akhbardounia.wordpress.com/category/benyekhlef-fouad/>

Les MRE, la Régionalisation, et la nouvelle constitution

Par BELHALOUMI Abdelrhani

La nouvelle constitution* consacre 4 articles aux Marocains du monde (art.16,17, 18 et 163).

L'article 18 dit ceci : « les pouvoirs publics oeuvrent à assurer une participation aussi étendue que possible des Marocains résidant à l'Etranger, aux institutions consultatives et de bonne gouvernance créées par la Constitution ou par la loi. »

Lire la suite : <http://akhbardounia.wordpress.com/category/BELHALOUMI-Abdelrhani/>

Maroc

Top

Daba Maroc: "Marocains et Belges en phase culturellement et politiquement"



Le ministre-président de la Fédération Wallonie-Bruxelles Rudy Demotte, la ministre de la Culture Fadila Laanan et son homologue marocain, Mohamed Amine Sbihi, ont officialisé lundi à Rabat le projet Daba Maroc. Quelque 150 artistes marocains ou d'origine marocaine proposeront une soixantaine de prestations à Bruxelles, en Wallonie et en Flandre, d'octobre 2012 à janvier 2013. Le projet est financé par la Fédération Wallonie-Bruxelles (un million d'euros) et le Maroc (200.000 euros).

Lire la suite :

<http://www rtl be/info/belgique/politique/879594/daba-maroc-marocains-et-belges-en-phase-culturellement-et-politiquement>

Décès du dernier opposant à Hassan II



Moumen Diouri n'est plus. L'ancien opposant à Hassan II s'est éteint à l'âge de 74 ans, mercredi 16 mai, dans une clinique privée de la capitale. Condamné à mort par contumace, dans les années 1960, l'homme s'était exilé à Paris où il a passé 35 ans de sa vie. Il est l'auteur de plusieurs brûlots à l'encontre du père de Mohammed VI. Il a même été l'un des premiers à critiquer l'affairisme de l'entourage royal. Son retour au pays, sans cesse repoussé, ne s'est finalement concrétisé qu'en 2006.

Moumen Diouri

Écrivain marocain, opposant farouche au régime d'Hassan II.

Né le 20 Février 1938, il fut le compagnon de lutte de Cheik el-Arab et de Ben Barka, il fut arrêté en 1963 et emprisonné. Moumen Diouri survit à sa condamnation à mort et s'exilera plus tard en France. Il est un des rares opposants à prôner ouvertement la république.

Lire la suite :

<http://www.bibliomonde.com/auteur/moumen-diouri-17.html>

COMANAV-COMARIT • Vers une reprise des ferries Sète-Tanger



Il s'agit d'un dossier bloqué depuis plusieurs mois maintenant ! Les déboires financiers de la compagnie maritime marocaine COMANAV-COMARIT à Sète dans le sud de la France où trois ferries sont à quais depuis le 5 janvier dernier. Les 191 membres d'équipage attendent toujours de toucher leurs salaires, et hier deux ministres marocains se sont [...]

Source : Maghreb Info

Les 37,1 millions d'habitants en Algérie



Le nombre d'habitants en Algérie était estimé à 37,1 millions au premier janvier 2012. Se basant sur l'accroissement naturel en 2011 de 748.000 personnes, l'ONS (Office algérien des statistiques) avance le chiffre de 37,8 millions d'habitants en Algérie en janvier 2013.

Source : Maghreb Info

Rudy Demotte et Fadila Laanan emmènent une mission culturelle et économique au Maroc



Le ministre-président de la Fédération Wallonie-Bruxelles et la ministre de la Culture Fadila Laanan partent ce dimanche pour quatre jours au Maroc dans le cadre d'une mission culturelle et économique. Ils feront la promotion du projet 'Daba Maroc', un festival visant à faire découvrir en Belgique la création contemporaine marocaine en automne 2012. Le centre de formation wallon Technifutur et l'Office chérifien des phosphates vont par ailleurs lancer une collaboration.

Lire la suite :

<http://www.rtl.be/info/belgique/politique/879274/rudy-demotte-et-fadila-laanan-emmenent-une-mission-culturelle-et-economique-au-maroc>

Des Marocaines, espionnes en Italie 19 mai 2012



De nombreuses jeunes marocaines travailleraient en tant qu'espionnes pour les services secrets italiens, d'après le quotidien Al Massae qui a enquêté sur le monde fermé de ces barbouzes. Manipulatrices, belles, intelligentes et multilingues sont les principales qualités requises pour devenir espionne en Italie. Le journal a accompagné plusieurs agentes marocaines des services secrets italiens dans leurs missions en Italie.

Ces femmes, devenues espionnes par hasard, infiltrerent des réseaux de drogue italiens, mais également marocains, sous différentes couvertures.

La majorité de ces femmes auraient été recrutées alors qu'elles cherchaient un travail de traductrices au sein de la police italienne, explique Al Massae, qui nous fait également découvrir le monde du renseignement italien, à travers les yeux d'espionnes marocaines. Bladi.net

A la mémoire des recrus de Félix MORA

Mon hommage aux émigrés marocains dont les images et les mots m'ont énormément émus le vendredi 06 avril 2012 a Aït Baha a l'occasion du festival des migrations: 1912/2012, 100 ans de migrations marocaines, organisé par le master migration et développement de la faculté des lettres de l'université Ibn Zohr Agadir

Par ici
Du temps des mines de l'oubli
Par de sinueux raccourcis
Par un sombre après midi
De vents orageux et de gris
L'ogre est passé, il a chassé
Deux flammes de vert et de vermeil
Tatouant la chair des misères
Comme on tatouait le bétail

Il a rugi et il a pris
mais quel affront
Nos plus beaux enfants
Que les mieux portants
Ne nous laissant que les débris
Des chœurs sans voix
Des cœurs sans voie
Des cœurs sans foi
Dernier chant d'une berbère tatouée
Dernier cri d'une mémoire bafouée
Dernier râle d'une nouvelle mariée
Dont l'hymen jusqu'à l'os frustrée
Voici ce que fut
Le prix qu'ont coûtables
« Les gueules noires » de nos émigrés

Khadija ELHAMRANI,
AGADIR, Vendredi 06/4/2012 à 23h30

François Hollande souligne le "caractère exceptionnel" des relations entre la France et le Maroc



Le président français, François Hollande, a réaffirmé jeudi son "attachement à l'amitié entre la France et le Maroc" et souligné son "caractère exceptionnel grâce aux nombreux liens entre nos deux pays et nos deux sociétés et la volonté commune de construire un espace euro-méditerranéen".

François Hollande s'est entretenu cet après-midi, au Palais de l'Elysée, avec le roi Mohammed VI, à l'occasion d'une visite privée qu'il effectue en France.

"Le chef de l'Etat a salué le processus de réforme démocratique, économique et sociale en cours dans le royaume à l'initiative de Sa Majesté le Roi Mohammed VI. La France se tient au côté du Maroc dans la voie qu'il a choisie de modernisation économique et d'approfondissement de l'Etat de droit", souligne un communiqué de la présidence française.

Jeudi 24 Mai 2012 - 21:25
Atlasinfo.fr

B e 1 g i q u e

T o p

DEBAT

Date: 25 avril 2012 - 62:00 min - (Partie 1)



بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ



Ces derniers, membres de l'Alternative démocratique de musulmans...

Cette note a été publiée le 18/05/2012

Pour lire la note entièrement, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :

<http://mediation.blogs.lalibre.be/archive/2012/05/17/la-crise-de-legitimite-de-l->

[executif-des-musulmans-de-belgiq.html](#)

La Flandre, le pays qui accueille ses migrants



Dans son article "La Flandre, le pays où l'on se couche tôt" (Le Monde du 22 mai), votre correspondant tient des propos forts caricaturaux sur le coffret d'introduction "Migrer en Flandre" que j'ai présenté à Casablanca. Au lieu d'informer vos lecteurs sur l'intention de l'initiative et sa place dans la politique d'intégration du Gouvernement flamand, il saisit l'occasion - une fois de plus - pour stigmatiser la Flandre et pour reléguer mon parti politique, la N-VA, complètement à tort, dans le camp extrême droite et intolérant, voire raciste. Tout cela réclame une réponse

Lire la suite :

http://www.lemonde.fr/idees/article/2012/05/25/la-flandre-le-pays-qui-accueille-ses-migrants_1707443_3232.html

Le premier compte courant "halal" en Belgique



Depuis l'été dernier, la Chaabi Bank, filiale du groupe Banque Populaire du Maroc, a mis sur le marché en France le premier compte bancaire respectant les principes islamiques en matière de finance. On connaît les placements éthiques, voici le compte courant 100% "halal", qui devrait être lancé en Belgique d'ici juin par la Banque Chaabi, annonce InfoCatho.be, le site internet de l'Eglise catholique en Belgique.

Lire la suite :

<http://fr.financialislam.com/1/post/2012/05/le-premiercompte-courant-halal-en-belgique.html>

Livre

L'Islam au cœur de nos villes

Entre foi et identité, peurs et revendications, pour une intégration citoyenne



Ce livre se penche sur la question de la présence croissante d'une population musulmane d'origine immigrée en Belgique, citoyenne à plus de 80 %, appelée à devenir majoritaire à Bruxelles et de plus en plus importante dans la plupart des villes belges.

Pour éviter les peurs irrationnelles, sans se cacher l'importance des problèmes, l'auteur parcourt les projections démographiques, la sociologie des populations concernées et la tentation d'un Islam identitaire qui remettrait en cause les acquis des droits et des valeurs citoyennes de la société belge.

Il analyse les courants de pensée musulmane – des plus modernes aux plus conservateurs – ainsi que les courants islamistes présents dans nos sociétés occidentales. Pour éviter l'islamophobie, il réhabilite la possibilité d'un Islam aux valeurs compatibles avec un vivre-ensemble européen et démocratique.

Jean-Michel Corre

Prix de vente : 17 euros
ISBN 978-2-87003-520-7
www.couleurlivres.be

Europe

Aux Urnes Marocains du Monde allez voter massivement.

La Diversité-Franco-Marocaine, encourage les Français d'origine Marocaine à voter pour les candidats d'origine Marocaine.



Aux Urnes Marocains du Monde allez voter massivement.

Les Marocains du Monde privés de choisir leurs représentants Marocains, dans leurs pays d'accueils, doivent s'impliquer et participer dans la politique des pays de leurs résidences, en allant voter selon leurs convictions, sans oublier les intérêts suprêmes de la mère patrie le Royaume du Maroc.

Les prochaines échéances :

France :

Les élections Législatives Françaises 2012 (Elections des députés de l'Assemblée Nationale)

Premier tour le Dimanche 10 & et le deuxième tour décisif le Dimanche Juin 2012.

<http://www.assemblee-nationale.fr/>

La "circulaire Guéant" sur les étudiants étrangers bientôt retirée, promet le gouvernement



Le texte avait fait polémique sous le mandat de Nicolas Sarkozy ; le nouveau gouvernement promet de le retirer en priorité. La ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, Geneviève Fioraso, a annoncé lundi 21 mai que sa première mesure serait de demander le retrait de la "circulaire Guéant" sur les étudiants étrangers. Cette circulaire, diffusée par le ministère de l'Intérieur en mai dernier, restreignait la possibilité pour des diplômés étrangers d'obtenir un statut de salarié après leurs études.

Lire la suite :

[http://www.francetv.fr/info/la-circulaire-gueant-bientot-retiree-promet-le-gouvernement_97805.html#xtor=EPR-18-\[newsletterquotidienne\]-20120522-\[lestitres-coldroite/titre8\]](http://www.francetv.fr/info/la-circulaire-gueant-bientot-retiree-promet-le-gouvernement_97805.html#xtor=EPR-18-[newsletterquotidienne]-20120522-[lestitres-coldroite/titre8])

21 mai :

Journée mondiale de la diversité culturelle pour le dialogue et le développement



Vivendi a choisi la date du 21 mai pour lancer son site « Culture(s) avec Vivendi - Un voyage dans la diversité culturelle ». Cette initiative s'inscrit dans le cadre de sa politique de développement durable, dont l'ambition est de faciliter l'accès au savoir, d'encourager l'expression des talents, la participation à la vie culturelle et de favoriser l'esprit d'ouverture.

En 2002, l'Assemblée Générale des Nations Unies a proclamé le 21 mai « Journée

mondiale de la diversité culturelle pour le dialogue et le développement », une occasion d'approfondir nos réflexions sur les valeurs de la diversité culturelle et aussi d'apprendre à mieux « vivre ensemble ».

Afin de célébrer cette journée, l'Alliance des civilisations des Nations unies a lancé une campagne en partenariat avec l'Unesco : Do ONE Thing for Diversity and Inclusion : <http://www.unaoc.org/actions/campaigns/do-one-thing-for-diversity-and-inclusion/>

La campagne appelle chacun et chacune à entreprendre, à son échelle, « one thing » - une action - afin de promouvoir la diversité culturelle : qu'il s'agisse tout simplement de regarder un film d'un autre pays ou bien d'utiliser Internet pour se renseigner sur d'autres cultures.

Vivendi s'est associé à cette campagne .

<http://www.youtube.com/watch?v=2HnJcn0puRs&feature=youtu.be>

(france)

Fiscalité

Déclaration 2012 de l'impôt sur le revenu : ce qu'il faut savoir

 Calendrier, déclaration et revenus à déclarer, déductions, réductions et crédits d'impôt, calcul du montant de l'impôt 2012 sur les revenus 2011 et télédéclaration. Retrouvez en ligne notre dossier concernant la déclaration 2012 de l'impôt sur le revenu.

Lire la suite:

<http://tr1.bp19.net/r5.aspx?GV1=ASP2075XXXXX000VQ5001VYGS001VB3HK&mpvrs=000222AE0E81817F4>



Rapport du Département d'Etat américain sur les droits de l'homme au Maroc

La nouvelle constitution marocaine a permis au Maroc de faire des progrès significatifs en matière de libertés civiles et d'égalité homme femme, c'est ce que souligne le rapport annuel du Département d'Etat américain sur les droits de l'homme dans le monde.

Le rapport relève notamment que la représentation des femmes a augmenté au sein des partis politiques au Maroc.

<http://maghrebinfo.actu-monde.com/archives/article15597.html>

Agenda

Top

298e rassemblement pacifique et silencieux face à l'Ambassade d'Israël

Le vendredi 8 juin, 12h30 - 13h30 1180 Uccle
(Av. de l'Observatoire 40) Association belgo-palestinienne
www.association-belgo-palestinienne.be

Meeting

Le samedi 9 juin, de 14 à 19h

Lieu et adresse : Espace Magh (rue du Poinçon, 17 - 1000 Bruxelles)

Communauté palestinienne en Belgique et au Luxembourg

Meeting de solidarité avec le peuple palestinien, à l'occasion de la 64ème année de la Nakba et la 45ème année de l'occupation !

Avec la participation de :

- Mme Hanin Zoabi - Parlementaire arabe à la Knesset
- Mr. Elias Sanbar - Ambassadeur de Palestine à l'UNESCO
- Mme. Leila Shahid - Déléguée générale de la Palestine auprès de l'UE, de la Belgique et le Luxembourg
- Mr. Lhbib ADAMI - Mission de la Ligue arabe à Bruxelles
- Le groupe Dala'ona - Danses Folkloriques Palestiniennes - Défilé - robes traditionnelles palestiniennes

Entrée libre

Rassemblement

Tous les vendredis

De 16h30 - 18h, la Bourse, Bruxelles 1000

Coordination des Organisations Arabes de soutien à la Palestine
Rassemblement pacifique et silencieux en soutien à la Palestine.

www.association-belgo-palestinienne.be/activites/index.htm

Habitat durable à Bruxelles: nos conférences gratuites

Nous avons le plaisir de vous inviter aux prochaines conférences gratuites du Centre Urbain « Habitat durable à Bruxelles: se loger » qui seront organisées du 5 au 21 juin 2012.

Ce deuxième cycle axé sur le logement débutera par un exposé visant à présenter les points par rapport auxquels il faut être particulièrement attentifs lorsqu'on visite un logement en vue de l'acheter ou de le louer.

Suivront des conférences sur les sujets suivants:

- l'isolation efficace de vos planchers d'un point de vue acoustique (café-réno);
- la division des logements et ses conséquences sur les transactions immobilières (conférence);
- l'entretien des portes d'entrées (atelier pratique);
- la ventilation et la qualité de l'air dans les logements (conférence);
- la législation PEB en Région bruxelloise (conférence).

2ème CYCLE DE CONFERENCES GRATUITES

Quand? du jeudi 5 au 21 juin 2012

Où? Centre Urbain (siège social), boulevard d'Anvers 24, 1000 Bruxelles

Atelier pratique: Centre d'entreprises Euclides, rue du Chimiste 34-36, 1070 Anderlecht

Programme et inscriptions :

http://www.curbain.be/fr/projet/conferences_lezingen_2012_2.php

Formation

« développer ses compétences interculturelles »

Les 08 et 11 juin 2012 de 9h30 à 17h0

La compétence interculturelle est la capacité de comprendre, d'analyser les différences d'une autre culture, de s'y adapter, d'y évoluer, d'atteindre ses objectifs dans cette différence. Du fait de la mondialisation et de l'accroissement de l'intensité des contacts de personnes issues de pays différents, les compétences professionnelles doivent être modifiées et complétées par des compétences interculturelles.

Formateurs

- Ahmad Aminian est philosophe, historien des religions, chercheur à l'ULB
- Audrey Heine est licenciée en psychologie clinique et assistante à la faculté de psychologie, ULB.

Tarif : 130 euros pour les deux jours (pauses café comprises).

Lieu : Centre Culturel Omar Khayam - Avenue Brugmann, 144, 1190 Bruxelles

Tram : 3,4 (arrêt Berkendael), 92 (arrêt Darwin)

Contact et inscriptions : nora.bouhjar@ccok.be - 02 513 20 43

www.ccokhayam.magusine.net

Colloque

Thème : Lutte pour l'égalité des droits des femmes au Maghreb : défis et enjeux

Le Centre régional du Libre Examen, le Groupe PS du Sénat, l'Association Ligne de Mire vous invitent à un colloque sur le thème "Lutte pour l'égalité des droits des femmes au Maghreb : défis et enjeux", sous la Présidence de Fatiha SAIDI, Sénatrice – Echevine.

Date : Vendredi 1er juin 2012 de 13h30 à 17h00

Lieu : Sénat de Belgique

Adresse : 21, rue de Louvain - Maison des Parlementaires, Salle des Congrès, à 1009 Bruxelles

Inscription obligatoire avant le 30 mai 2012

par téléphone 02/501.77.71,

télécopie 02/501.71.18 ou Courriel durieu@ps.polgroups.senate.be

en mentionnant votre nom, prénom, adresse et n° de téléphone

Organisation : Pascale De Boeck, Lhoussaine Ouachen, Fatiha Saidi

www.centre-librex.be

Programme

13h00 - 13h30 : Accueil des participants
13h30 – 14h00 : Allocution d'ouverture – Faouzia HARICHE, Première Échevine en charge de l'Instruction publique et de la Jeunesse de la Ville de Bruxelles
14h30 - 14h50 : Tunisie - Ikram BENSAID, Fondatrice et présidente de l'association tunisienne Voix des femmes. Militante de l'association AMAL pour la femme (mère célibataire) et l'enfant.
« Citoyenneté et participation politique de la femme tunisienne et les enjeux de la démocratie en Tunisie »

14h50 - 15h20 : Pause - Drink

15h20 – 15h50 : Maroc – Zineb EL RHAZQUI, Journaliste, (Journal Hebdomadaire, Charlie Hebdo), co-fondatrice du mouvement alternatif pour les libertés individuelles au Maroc (M.A.L.I).
« Les luttes des femmes au Maroc : contexte et enjeux »
15h50 – 16h20 : Algérie – Faroudja MOUSSAOUI, Membre active du collectif des femmes du printemps noir et de l'association AMUSNAW – droits de la famille.
« État des lieux des luttes de la femme algérienne »
16h20 – 16h40 : Conclusions – Caroline DÉSIR, Sénatrice
16h20 – 17h00 : Echange de vues

MEETING

Notre Communauté Palestinienne en Belgique et au Luxembourg vous invite
Un grand meeting de solidarité avec le peuple palestinien.

Le Samedi 9 Juin entre 14H et 19H à Bruxelles

Lieu : l'Espace Magh

Adresse : 17, Rue Poinçon - 1000 BRUXELLES

Mme Hanin Zoabi - Parlementaire arabe à la Knesset

Mr. Elias Sanbar - Ambassadeur de Palestine à l'UNESCO

Mme. Leila Shahid - Déléguée de la Palestine à Bruxelles

Mr. Lhbib ADAMI - Mission de la Ligue arabe à Bruxelles

Une partie culturelle avec:

Le groupe Dala'ona - Danses Folkloriques Palestiniennes

Défilé - robes traditionnelles palestiniennes

Séminaire

Un siècle du colonialisme français au Maroc

30 mars 1912 – 30 mars 2012

Du traité du protectorat de Fès en 1912 au mouvement du 20 février

Date : le 02 juin 2012 - 10 h- 12 h :

Lieu : Mairie de Saint Denis

Salle du Conseil Municipal Place Victor Hugo 93200 Saint-Denis

M° : Ligne 13 Arrêt Basilique de St-Denis

Inscription : seminaire.protectorat@yahoo.fr

Modérateur : Christophe VENTURA: Responsable des relations internationales au Parti de Gauche

De la capitulation de la monarchie aux accords d'Aix-les-Bains :
Abdallah BAROUDI : écrivain et militant politique

L'impérialisme français et le mouvement du 20 février :

Saïd FAWZI : ancien président de l'ASDHOM

13h – 16h 30 : Vers la fin de la France coloniale

Modérateur : Jacques FATH : Membre du Bureau Exécutif du PCF chargé des relations internationales

L'histoire coloniale de la France :

Alain RUSCIO : Historien chargé des questions coloniales

Quelle indépendance pour le Maroc d'Aujourd'hui ?

Mustapha BRAHMA : Membre de la direction nationale de la Voie Démocratique

La gauche française et la question coloniale au Maroc

Alain KRIVINE: Dirigeant national du N. P. A.

Pause déjeuner

Journées de Solidarité

" FÉDÉRATION DES ESPOIRS AL HOCEIMA-NADOR " co-organise avec d'autres membres du CCCISF sur la Commune de Forest.

Dans le cadre des Objectifs du Millénaire pour le Développement (OMD), les associations membres du CCCISF (Conseil Consultatif Communal pour la Solidarité Internationale de Forest) soutenus par le Collège des Bourgmestre et Échevins et par ...le département de la Coopération au Développement organisent deux journées de sensibilisation et d'information aux enjeux actuels et futurs de la Solidarité et de la Coopération internationale :

Programme de la journée du vendredi 8.06.2012

16h30 : Accueil

17h00 : Mot de bienvenue

17h15 : Exposé introductif (Rachid & Florence)

17h30 : Projection sur l'eau « Un robinet à Kinshasa »

18h10 : Projection « Faux médicaments et Développement en Afrique subsaharienne »

18h50 : Projection « l'eau et les communautés rurales en Amérique Latine »

19h30 : Jeu didactique autour de la problématique

20h00 : Projection « La Caravane du Savoir »,

- Accès à l'éducation dans les zones rurales d'Al Hoceima et de Nador
20h50 : Projection Haïti : Amis de Cuba –Urgence à Haïti
21h30 : Projection de Florence.

Programme de la journée du samedi 9.06.2012

- 18h00 : Rappel des objectifs des journées de Solidarité (Rachid & Florence)
18h10 : Danses du groupe Latino - Américain
2 x 20 minutes
18h 50 : Musique du groupe Latino - Américain
Durée : 30 minutes
19h 30 : Groupe Musical de Florence
Durée : 1h30
19h 30 : Clôture de la soirée.

MARCHE

“Cette Marche européenne est d'abord dirigée contre les lois répressives (arrestation, rétention, expulsion) dont les Etats européens se sont dotés, depuis la création de « l'espace Schengen », avec des institutions telles que Frontex, pour « traiter » la question de l'immigration. L'application de ces lois est de plus en plus brutale, xénophobe et arbitraire.”

Pour une rencontre entre les acteurs de la lutte des sanspapiers de différents pays (France, Suisse, Italie, Allemagne et peut-être d'autres encore !).

Pour mettre en lumière de la problématique des sans papiers au niveau européen
Pour créer de nouvelles forces et renforcer ainsi le mouvement des sans-papiers
Pour toute information, participation et soutien

BRUXELLES

*Samedi 2 Juin : Soirée de solidarité – à partir de 19h –
Salle Byrrh – 4, rue Dieudonné Lefèvre, 1020 Laeken (Métro Pannenhuis)

*Dimanche 3 Juin : Manifestation – Départ à 14h30
devant l'office des étrangers - 59 ch. D'Anvers, 1000 Bruxelles

*Lundi 4 Juin : Départ de la marche à 10h

Contacts :

+ 32 498 39 93 93 - cspeurope@gmail.com

Contribuez sur le compte : 377-0333443-91

<http://marche-europeenne-des-sans-papiers.blogspot.fr/>

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

Inscription

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous

Archives Dounia News

Dounia News en ligne :
<http://www.dounia-news.com/>

Archives thématiques :
http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

remercieront.

Votre email



Zone de liberté d'expression"
<http://akhbardounia.wordpress.com/>

Envoyer un email à [Dounia News](#)

T o p

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par abdeslam.sarie@telenet.be à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

